

Fecha: 19-01-2022
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Actualidad
 Título: Conozca las carreras más solicitadas en la región

Pág. : 8
 Cm2: 408,2

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida

Conozca las carreras más solicitadas en la región

En tres de las universidades que se ubican en la ciudad, las vinculadas al sector de la salud presentan la mayor cantidad de matrículas.

Nicolás Olivares Espinoza

Amenos de una semana de la entrega de los resultados de las postulaciones universitarias, las instituciones superiores muestran claras tendencias acerca de sus carreras más solicitadas. Sepa cuáles son, sus aranceles, y los beneficios a los que se puede postular.

En la Universidad Arturo Prat (UNAP), por ejemplo, las más populares son las vinculadas al área de la salud. Una de estas es Odontología, con un arancel anual de \$4.695.000. Cabe destacar que la carrera fue escogida como la novena con mayor percepción de calidad por carrera a nivel nacional.

Otras de las preferidas dentro de esta casa superior son Psicología, con un arancel de \$2.991.000 y Enfermería, donde este valor se ubica en \$2.858.000 anuales.

Respecto a los beneficios que entrega la universidad, se encuentran todos aquellos que entrega el Estado, la gratuidad, además de algunos beneficios internos para alimentación y residencia, otorgados a los alumnos que los necesiten.

En la Universidad de Tarapacá (UTA), hay ciertas similitudes en cuales carreras son las favoritas. Enfermería, ubicada en la Sede Esmeralda, también es una de las preferidas en esta institución, con un arancel de \$3.834.000. Psicología nuevamente figura entre las destacadas en la UTA (\$3.862.000), y se suman a la lista las carreras de Derecho (\$4.335.000).

Según datos de Ángelica Cazenave, directora académica de la sede Iquique, desde el proceso de admisión del año pasado hasta la actualidad, otras carreras como las de Tra-



LOS RESULTADOS DE LA POSTULACIÓN SERÁN DADOS A CONOCER ESTE 24 DE ENERO.

bajo Social (\$ 3.100.000) e Ingeniería Comercial con mención en Gestión y Comercio Exterior (3.834.000).

Además, la Directora Académica agrega que "en Educación de Párvulos también siempre hemos tenido una gran demanda, ya que a muchos estudiantes les acomoda que la carrera sea vespertina".

En becas, además de la entregadas a través del FUAS, existen beneficios para alimentación, apoyo solidario de residencia para estudiantes de fuera de la región, fotocopias y desde 2020 se entregan dispositivos de banda ancha móvil y tablets a los alumnos que así lo requieran

para ramos semipresenciales o virtuales.

En la Sede Iquique de la Universidad Santo Tomás (UST), según datos brindados por Brunela Briones, directora (S) de admisión,

nuevamente las carreras de la salud se alzan entre las que cuentan con más matrículas, encabezada por Enfermería, y seguida por otras como Fonoaudiología, Nutrición y Dietética, Terapia Ocupacional y Psicología.

De la misma forma, en el Centro de Formación Técnica de la UST se mantiene la tendencia, con Técnico en Enfermería, Enfermería y Procedimientos en Apoyo a la Rehabilitación y Enferme-

ría Gineco-Obstétrica y Neonatal. Además de Técnico en Laboratorio Clínico y Banco de Sangre, y Técnico de Odontología.

Por último, en el Instituto Profesional Santo Tomás, la más requerida es la carrera de Operación de Equipos Móviles Mineros, que según Briones "por la pertinencia regional, es sin lugar a dudas de mucho interés".

RESULTADOS

Tras la entrega de los resultados de la Prueba de Transición Universitaria (PDT) el pasado martes 11 de enero, se dio inicio al proceso de postulaciones, cuyos resultados serán entregados, a su vez, el próximo lunes 24 de enero a las 12:00 horas. Tras entrar en conocimiento de los resultados de las postulaciones, los alumnos tendrán dos etapas distintas para matricularse: del 25 al 27 de enero, y del 28 de enero al 3 de febrero.

Tras el anuncio realizado por el Ministerio de Educación (Mineduc) este martes, el proceso de admisión del año 2022 será el último bajo la Prueba de Transición Universitaria.

Esto tras la puesta de la nueva Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), que contará con las 4 pruebas actuales, ahora nombradas como Competencia Lectoria, Competencia Matemática, Ciencias e Historia y Ciencias Sociales, y una nueva prueba de matemáticas, denominada como "Competencia Matemática 2".